
中ノ郷ふるさとづくり協議会

平成23年度事業の歩み
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地域づくりの日標

地域に誇りをもち、人力
'輝

く活気あら、れるまち

具体nJな目標

伝続文化の継承・ 発展 創造

中′郷地区には古くか引云えられる伝統芸能、行事がある

これらに触れることで地域への誇り、愛着心を育む.

143康 安全 福祉の充実

全ての住民が安全で安心して生活できる環境づくり。

ILイ ・ヽ l交流の推進

異世人の交流で 知意 エネルギーや考えのやりとりから

お互いを理lFする空・|、 時間づくり.

，
”

平成2"策定の中ノ郷ふるさとメ リ協議会地域コミュニティ「1画

地区納流,(7月 30日 )

蔦lltしゃ〃レやん4・師りに参力1

地区敬老会 (9月 19日 )

1'ノ郷迪 (8,114日 )

2-

中ノ郷まつり (10月 22～ 23日 )

ふれあいウォーキング (11月 12口 )

広報紙「ほたる」の発行 (年 4口 )

ホームベージの逓川 (―F成21年7月 より)

*地区運動会は雨天のため1'J=しました.

23年度実施のコミュニテイ事業
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実施 1,業と地域の皆さまのil枷|(1■戊241=2月 に■●●した0戸 .出作
"果

)

オ,からない
しゃんじゃん傘伯1りへの参加は 00%
活女(あふれる地域メ リに

役立つていますか?

どちらかといえば
そう思う
]56%

そう思わない
0ヽ %

とちらかといえば
そう思わない
,`%

米ご意 |_

参lll人数の問題があり地国の人が参力,出来ない

と̈ 意llでは「勒 らヽないJかな

思い出口
`し

なる

活気ある地域■を外にアピール‐ ていると思う

大人も参加できれば大ター

地κWi協 :茶は わからない

i`気あふれる地域づくりに
,|っていますか?

そうlJわない
10%

どちらかといえ!ぎ

そう思わない
40%

61,%
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どちらかといえば
そう思う
■1%

*ご意見

花火を楽しみ|コしています

lm日は参珈1しやすくて良い

地えごとの店を出すのが大変です
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実施事業と地域の皆さまのitT枷|(11伐 21年 2月に■施した0戸 ,消tr栞 )

イカ らない
67%よ山ズrutと 会は

活気あふれる地域メ リに

役立っていますか ?

そう思わない
3,%

どちらかといえば
そう思わない
12%

ヽ
　
´

どちらかといえば
そう思う
388%

演芸に関して 公I・ 館活 llの ||し llでなく各]∫内に

,キ 司の中を広げ ‖rllホ位|コしては?
ljl容が毎年同じことの繰り返して面

`く

ない

長五社会となり交流の場であつてほしい

なごやかで ■■ 千補をLIじるヽ い会です
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活気あふれるlLЦづくりに
役立っていますか?

ふれあいウォーキングは
わからない
00%

そう思′夕まい
|ヽ%

*ご意見

参力嗜 が少ない

参疵 たことがないため

PR不足

勉強になります

地元の歴史が探索てきていいと思います

どちらうヽといなま   とちらかと,ヽえば
そう思わない
,(%

そう思う
356%



実施事業と地域の皆さまの訓珈iい7成 241=2,1に■施した
'戸

調査紺果)

Ⅲノ郷まつりは
活気あふれる地域づくりに

ll立っていますか?

全体的に実●委員の方々の連絡が

不十分dBう

●をしているか■lらない i伝不足

小学生 学法にたよりすぎ0まないてしょうか

参加される方が多像 ることで某しみもある

山展される方 参力1者が減少している

場合は 地域メ つに■立つ●しょうか?
芸達者がたくさんいる !

他1し城との交流が良いと思います

福1が点後ということで
'ケ

間が遅く

なるのは囚るが 皆さんが帰られて

しまうから仕方がないのか ?
一度 1すが'|たつてみたい

会場の一体感がい地良いです

オ,力 らな,ヽ

102%
そう1」わない
卜F%

どちらかといえば
そう思わない
‖メ%

どちらかといえ|ま

そう思う
]69%
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わからなt

102%
. そう思わない

=:%
どちらかといえば
そう思わない
い,%

どちらかといえば
そう思う
,,8%

どちらかといえば
そう思う
317●●

オ)からな|ヽ

1:■ %

そう思わない
う]%,

とちらかとlヽえば
そう思わない
10`%
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実施 11業とjL域の性さまの評lT(1´成24年 2月 に実施した企戸綱●結果,

広報紙「ほたるJの発行は
活気あふれる地域メ リに

役立っていますか,

わからない
281%

そう思わない
どちらかといえは53%

どちらかとヤクば
そう思わない
105“

そう思う
316%

*ご意.F.

あの様な物が地域メ リ?
覚たことない

協議会ホームベージの運用は
活気あふれる地域メ リに

役立っていますか ?

Ⅲ
ヽ
強 い

406%

*ご意■

そう思わない
,1%

`ど

もでも′ヽソコン使えるからrtですぐ籠

`で
きて1ヽい

どちらかど えヽ|ま

そう思う
22■%

とちらかと,ヽえは
そう思がいい
117%

広報紙等で口

"さ

れたと思います●知りませんでした  I IFの対録外れ ます
パソコンのない人には?

知らない

良い1lPだが条イカてきてないと感じる 大変とは思うがメルマガとかも一つの

方法州 う (F,cebookとか,

ホーム人―ジは見る人力1哄られるので有効とは■えない

知らなかったのでぜひみてみたいと思います
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実施事業と地域の皆さまの評ni■
`成

24`12′1に実施した全戸謝■結果)

活気あ

^、

れる地llづくりは

オ

"ヽ

らない
203/.

住民の関心が||すぎるの0ま ?
そろそろ変化があっても良い

力ヽ しれない

熱意のある方が率先して何か

やってくだきるといいのですか

役員さんの負担に
'お

るのも大変

かと思います

公民館を利用される方がもっと

"え
れはと思います

進んでいると思います

そう思わない
17%

どちり とヽいえば
そう思わ螢い どちらかといえば

そう思う
421%

122%

中ノ郷地区ふるさとづくり協議会

平成23年度 組織図
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ふるさとづくり協議 会lr減団体´

自

"会
(会長)

各1■1会 (会長)

社会福祉協識会

同和教育推進協議会

地区交通安全協会

民生児童・ 韻 辿綺陥議会

古
`Fク

ラフエ綺協議会

1上防災会連絡協議会

青少年育成1ノ郷地区会議

■1:づ鋼 進員連絡出議会

地区公民館 轍 員を合む)

公民剛 常委員会 (委員を合む,

地区ll育会

子ども会指導者連絡協議会

中ノ郷1■権

中ノ郷小学桜PTA
lノ郷1学壮

1/椰1学槙PrA
ふるさと平楽公

中卿 地区ll民で会長のltおを

又けた人 ||, 高枝 大+4■とを
`0,



活気あふれるjtl域づくりに必要と思われるイベントや活動のご提案

環境文化の継縫 あいさつ述llは地域に浸透させること 住宅が,珈 1して地域l■民の

ことが良くわからない

nl ■ 猪がこゎぃので11とかバトロールなどして 家の近ぐこ出てこない様にならないか

どうか活動できないものでしょうか?
収老会について 公民lh活動の獅FtFlとか毎年出る「さいとりさしJは中ノ郷まつりなすで

良いのでは 砿老の方の意見を

"か
れたことありますか 各地区で話し

'静
会があっても

いいのでは

政老会は市企llでも縮小 1,■の方11こあり ,,た イベントが必要か再検討必要

地域活l■化のために改善と二人をお願いします

現在の■Ilで洸tしています

何をしても参加イが少ない 地域に対する愛着をいかにすれば■れるか むすかしい

口層である とにかく,でもいヤ

"ヽ

ら人と人の交流の機会を増やし 人と人のつなかりを

キることである

次の時代をつくってゆく若いlt代が参力1できる他しを.c両していきたい

音のように子ども達のみこしかつぎ た́りする彙りが必要です

合気道など あまりなしみのないスポーツがl■験できるイベント

人がは らないとか参力]イが少ないなどといつた0は廃■ (中JL)し  llをしほって

そこにお金を力ヽナではどうですか

4iに一度でもよい 1咸寺川流域を,|い こして環境美イヒ活ullを行ってl渕レヤヽ Jヽ 1学4も

参力|してもらい ごみI.いなど一緒にコを流す 環境保護教育になる 哭「い 交流|ヽ

なる

11関 いな人をい方ヽこ少なくするか 具体的にはむずかしい

役員人牧を1"やしちゃう!各 ]『内会の

●エネを口1,としたキャンドルサイト

換抄[j とグリーン延勁 (公園等)  ::

役員への負llが大きすぎます
,0

¬方災11イ彙ま毎年必難 思う
00

rtl人でょぃ

ツサイクルバザー `0
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■■今回の調査での

口答総数 179 円0■  ■■ ■■0 山城町 lι回 iロ
回■            口た ,,日

t回  オ明

′,日

実施 11業と,也域の皆きまの評11口′成24■ 2′]に失●した全戸調査市ル
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